
             会議結果のお知らせ 

 

令和５年度第３回川井地域づくり協議会を次のとおり開催しました。 

令和６年４月 12日 

 

川井地域づくり協議会 

１ 開催日時 

  令和６年３月２５日(月)午後６時００分から午後８時００分まで 

２ 開催場所 

  川井総合事務所 ２階 第１会議室 

３ 会  議 

 （１）令和５年度宮古市地域創造基金事業（地域活動枠）事業報告会（３件） 

 （２）川井地域づくり協議会の今後について 

４ 会議の概要 

  別添議事録のとおり 

 

５ 問い合わせ先 

  川井地域づくり協議会事務局 宮古市川井総合事務所 

    電話０１９３－７６－２１１２   
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令和５年度第３回川井地域づくり協議会会議録 

 

１ 開催日時 

   令和６年３月２５日（月）午後６時００分から午後８時００分まで 

 

２ 開催場所 

   川井総合事務所２階 第１会議室 

 

３ 出席委員（９名） 

   引屋敷千春、川口恵子、長鈴秀夫、坂本百洪、橋本聡、尻石光男、横道廣吉、 

前川登代美、石川巧 

 

４ 欠席委員（３名） 

  中坪徳裕、古舘由季子、中家栄治 

 

５ 事務局出席者（２名） 

   川井総合事務所長 藤原達也 住民生活係長 松草寒三 

  

６ 傍聴者 なし 

 

７ 協 議 

 （１）令和５年度宮古市地域創造基金事業（地域活動枠）事業報告会（３件） 

 （２）川井地域づくり協議会の今後について 

質疑応答の要旨は、別紙のとおり。 
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別紙 

４会議  

（１）令和５年度年度宮古市地域創造基金事業（地域活動枠）事業報告会（３件） 

質問・意見 回答 

門馬地域送迎サービス（門馬地域送迎チー

ム） 

（委員） 

 事故対応や保険はどのようになっている

のか。 

（委員） 

利用者は何人ぐらいか。 

 

（委員） 

 来年度からの市の補助金はいくらか。 

 

 

（委員） 

送迎用の車は何台あるのか。 

 

川井郷土芸能祭 

（川井地域郷土芸能団体連絡協議会） 

(委員) 

昨年度より入場者も多く、すごく良かった

という声も聞いた。難点は階段を上がらなけ

ればならないというところ。ただ、川井テレ

ビでも映してもらったので、見たい人は見る

ことができて良かった。画像は悪かったが、

それも地域の話題になって良かった。今後も

何らかの形で続けてもらいたい。 

 

（委員） 

来年度は第50回なので、ぜひ川井小学校で

やってほしい。 

 

森・川自然力活用型かわい地域振興事業 

（川井大自然交流実行委員会） 

(委員) 

釣り大会参加者の37人は想定の人数か。 

 

 

 

 

（事業実施団体） 

 社会福祉協議会の保険に加入している。 

 

（事業実施団体） 

2月までで延べ354人。往復なのでその半分

になる。 

（事業実施団体） 

予定では30万円ぐらい。１年目は10割、２

年目は75％、３年目は半分となる。そのほか

に国の補助がある。 

（事業実施団体） 

８台で送迎している。 

 

 

 

（事業実施団体） 

テレビについては、すぐ川井総合事務所に

対応していただいた。 

 

（事務局） 

 会場の照明の関係もあって、不鮮明な画像

になってしまいましたが、先月、自主放送の

編集機器を更新しましたので、次回からは改

善できると考えています。 

 

 

 

 

 

 

(事象実施団体) 

 50人規模を目指しているが、市内の方で行

事が重なって出られない人もいた。 
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（委員） 

県外から参加者が来るということは、とて

も良い取り組みだと思うので、頑張ってほし

い。 

（委員） 

閉伊川漁協で魚を放流していると思うが、

漁協と何かやりとりしているのか。 

 

  

 

 

 

（事業実施団体） 

 釣り大会の前の週には放流していただい

ている。 

 

（２）川井地域づくり協議会の今後について 

質問・意見 回答 

（委員） 

 地域自治区条例は来年の３月で廃止にな

るということだが、地域づくり協議会に代わ

るようなものは市で考えているのか。地域の

意見を吸い上げる場面というものは無くな

るのか。 

 

 

 

 

 

（副会長） 

 市の考えを各地域づくり協議会に説明す

る場を設ける予定はあるか。 

 

 

 

 

 

 

（副会長） 

 地域創造基金に代わるものは、具体的な話

は無いのか。 

（事務局） 

 地域によってそれぞれ事情が違う部分が

ありますが、川井地域とすれば、合併時に立

ち上げた６つの地域づくり委員会を統括す

るような組織をもたず、地域づくり協議会に

その機能を委ねてきたところでありますの

で、地域づくり協議会が無くなるにあたって

は、地域づくり委員会を統括する組織が必要

になると思いますので、その組織に地域づく

り協議会に準じた機能を果たしていただく

ようになればと考えています。 

（事務局） 

 地域自治区条例の廃止に関する庁内の協

議の場で、本日の皆様の議論を踏まえ、川井

地域においては、地域づくり協議会に代わる

組織が必要であることを報告しますし、他の

地域がどのように進めていくか、情報提供も

させていただきます。今後、川井地域におい

てはどのような組織を作ればよいか、皆様と

議論を深めてまいりたいと思います。 

（事務局） 

 タウンミーティングなどでもご意見をい

ただいているところですので、今後、令和７

年度の予算編成に向けて、新しい制度づくり

の検討が進められていくものと考えていま

す。 

 

 


